

Protokoll FC – Jonas Hauptversammlung am 5.5.2025 im LUPO

Umzug ins Lupo: Nachdem uns die Gifthütte trotz 3-maliger, persönlicher Reservierung vor Ort einfach versetzt und überraschend einen Ruhetag eingelegt hat, müssen wir spontan ins Lupo umziehen – 28 Mitglieder in der Spalte finden den Weg dorthin.

1) Die **Mitgliederzahl** liegt konstant bei ca. 60.

Abgänge: Christian Bott und Rainer Höfle (+)

Neuzugang: Julian Popp, herzlich willkommen!

2) Die **Finanzsituation** ist wie meistens um diese Zeit im Jahr gut (Kontostand ca. 7500€), was sich aber im weiteren Verlauf durch Sommerfest und Wiesn – Reservierung schnell ändern wird. Wir sollten aber trotzdem über die Runden kommen.

3) Der **Spielbetrieb** ist seit diesem Jahr sehr nervig: die ZHS gibt für das freie Spiel am Samstag nur einen kleinen Aufwärmplatz frei, der nicht mal mit großen Toren bestückt ist, und dort streiten wir uns dann mit Studenten und Zaunkletterern um die Wiese, während 8 Rasenplätze im besten Zustand leer stehen, aber nicht bespielt werden dürfen. Einen Platz für jeden Samstag offiziell zu mieten (Kosten jeweils ca. 200€), übersteigt unsere finanziellen Möglichkeiten. Eine Beitragserhöhung kommt nicht in Frage, da die meisten neben dem Jonasbeitrag noch zusätzlich an den Förderverein 156€ pro Jahr entrichten.

Folgendes Procedere wird beschlossen:

a) Es ergeht ein Ersuchen an den Förderverein, in dem wir um Unterstützung bitten, dass uns die ZHS mehr „Spielraum“ zur Verfügung stellt, verbunden mit dem Hinweis, dass ansonsten 30 Fördermitglieder den Verein verlassen könnten.

b) Es ergeht ein Ersuchen an die ZHS, dass für das „Freie Spiel“ ausreichend geeignete Plätze zur Verfügung gestellt werden und nicht nur eine „Aufwärm- Wiese“ mit erheblichem Verletzungspotential.

c) Sollten uns beide Ansprechpartner kein Gehör schenken, gilt es zu klären, ob wir nach Austritt aus dem Förderverein die eingesparten Gelder für eine offizielle Platzmiete in der ZHS verwenden sollen und ob wir in diesem Fall noch Zugang zum Campus haben.

d) Sollte diese Möglichkeit nicht praktikabel sein, bleibt uns nur die Suche nach einer neuen Heimat (zB. 1880 München, ESV), was nach 50 Jahren ZHS sehr traurig wäre. Warten wir ab, was passiert. Stefan, Flo und Chris kümmern sich um die Sache.

4) **19.7. Turnier in Ottenhofen**, Kleinfeld, bitte bei Sportchef Stefan Janotta anmelden.

5) **Sommerfest am Freitag, 1. August**. Flo O. organisiert die Sause. Wenn es terminlich passt, dann feiern wir wieder in der Beacharena am Föhringer Ring. Näheres wird noch bekannt gegeben.

6) Das **Jonas - Golfturnier** ist für Mitte September in Rottbach geplant, Dieter und Susi übernehmen die Organisation.

7) **Wiesn – Turnier am 27.9.** Matthias hat wieder einmal gezaubert und uns 100 Plätze im Paulaner – Festzelt reserviert – ein Kunststück, dem alle Ehre gebührt. Dieses Jahr werden wir nur **eine** Jonas – Mannschaft aufstellen, dafür drei Gastmannschaften einladen: Kressbronn, Nattheim und Ottenhofen. Das erspart uns - wie in den letzten Jahren oft

geschehen - die Suche nach ausreichend eigenen Mitspielern oder den Einkauf externer Kicker und spült ein wenig mehr Geld in die Kasse, da die Gäste den vollen Wiesn- Beitrag bezahlen. Und trotzdem wird bei 3 Spielen a 30 Minuten jeder Jonas- Kicker seine Einsatzzeiten erhalten. Für Verpflegung und Versorgung der Turnierteilnehmer während der Spiele hoffen wir wieder auf die altbewährten Kräfte wie Heide, Tine, Maxi, Hans.

8) **Mr. Alps** alias Michi Hasinger wird im Oktober wieder eine Jonas – Wandergruppe in die bayrische Bergwelt führen, Termin wird noch bekanntgegeben.

9) Zudem lässt Michi anfragen, ob Interesse an einem **Jonas – Schafkopfabend** besteht. Angedacht ist einmal im Monat an einem fixen Termin, Chris und Dieter kümmern sich um eine geeignete Location. Wenn Näheres bekannt ist, bekommt Ihr Bescheid.

10) **Jahresabschluss** feiern wir dieses Jahr am 13.12., die dafür vorgesehene Gifthütte wird nach den Vorkommnissen wahrscheinlich durch das LUPO ersetzt.

11) Nachdem Hans Schilp das diesjährige **Jonas - Skiwochenende** in Mittersill prächtig organisiert hat, steht einer Neuauflage in 2026 nichts im Wege. Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

12) Erfreulicherweise finden sich immer mehr Mitglieder, die mich als **Präsident** entlasten und Aufgaben übernehmen (Flo, Hans, Stefan, Maxi, Michi), sodass ich mich wie gewünscht immer mehr aus dem operativen Geschäft nach Italien zurückziehen kann. Vielleicht findet ja einer bis zur nächsten Versammlung so viel Gefallen daran, dass er das Amt ganz übernehmen möchte und ich als Alters – oder Ehrenpräsident den „Uli Hoeneß“ geben kann. Bis dahin freue ich mich über die zunehmende Aufgabenteilung und lege mein Hauptaugenmerk auf die..

13) **Nordspanien/ Portugal- Rundreise im Juni 2026**

Das vom Reisebüro „Spain is More“ vorgeschlagene Programm hat einhellig Anklang gefunden, und ich habe bis jetzt 30 Anmeldungen. Was uns fehlt, ist noch der genaue Reisetermin, da die Flugpläne für 2026 erst in ca. 4 Wochen bekanntgegeben werden, und die genauen Kosten. Die für uns zuständige Dame vom Reiseveranstalter, Frau Louise Florez Alonso, wird im August nach München kommen, und wir werden ein lockeres Treffen mit ihr planen. Da können dann noch alle offenen Fragen geklärt werden.

14) **Willi** hat in Gedichtform bekanntgegeben, seine Fußball- Karriere im hohen Alter von fast 77 Jahren zu beenden, uns aber als Partybiest erhalten zu bleiben. Wir werden seine Schleichwege in den Strafraum und seine Adleraugen vermissen, denen selbst aus 100 Metern Entfernung weder ein Foulspiel noch ein Ball ins Aus entgangen ist. Dazu der Stern von Afrika und das stets kühle Bier danach, das er uns auf seinem Bartisch präsentiert hat. Dafür gibt es ein riesiges Dankeschön mit standing ovations, und es ergeht der Beschluss, für Willi ein angemessenes Abschiedsspiel zu organisieren. Danke, Willi, im Namen aller Kicker!

15) Um 22:20 endet die Versammlung fast pünktlich mit der **Sperrstunde**.

Mit besten Grüßen an alle, Euer Präsi Günther